

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

die Stadtverwaltung mit der Planung eines inklusiven Spielplatzes an einem festzulegenden Standort mit Baukosten bis max. 100.000 EUR und im Falle der Ausreichung von Zuwendungen der Errichtung des Spielplatzes zu beauftragen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag **und über den Vorschlag des Standortes „Neustadtpark** wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: -	dagegen: -	Enth.: -
Stadträte:	dafür: 12	dagegen: 0	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender